



オリオン座の下で

平成24年10月号

タイトル題字 3年 尾前 翔太

1年生・総合学習で田辺へ 10月17日(水)

1年生は田辺市天神崎とひき岩群国民休養地へバスで出かけました。環境学習アドバイザーの玉井済夫氏・弓場武夫氏を講師に招き、ナショナルトラスト運動、磯の生物を採取・その種類や特徴、ひき岩の動植物や成り立ちについて学びました。「海で生き物を捜していると、貝や殻のある生き物がたくさんいてびっくりしました。小さな魚がいて、適当に網ですくったら奇跡的に一匹入って嬉しかったです。みんなが採った生き物を集めると、とてもたくさんありました。ナメコなど直接見るのが初めてのものもたくさんいました。」「日本のナショナルトラスト運動発祥の地に行ってみて、すごい所なんだと感じる事ができた。天神崎のきれいな自然をこれからも残して行ってほしいと思った。ひき岩に昇る前は登山の良さがわからなかったけど、昇って頂上の風を感じて、ちょっと感動した。」「天神崎にはきれいな所にしかない生物がいました。地域の人たちが朝からボランティアで清掃活動をして守られている事も知りました。違う種類の生き物に見えても、殻を割ってみると、同じ種類だということが分かり、一番面白く不思議だと思いました。」「ひき岩へ昇る途中は階段が多く滑りやすい所があり、道という道が無かったり、スリル満点で楽しかった。桜の木に枝分かれがたくさんあって、それは病気にかかっている証拠だという事を初めて知りました。」(女子感想より) 雨模様で心配しましたが、1日楽しく勉強しました。



3年生・幼児体験学習 9月25日(火)

3年生が清水保健センターで、午前中幼児教室の体験学習をしました。湯浅保健所の保健師北野靖美さんより自分たちの体のしくみや、妊娠の経過、避妊、性感染症、幼児の発達などを学習しました。すすく広場で6ヶ月～3歳児と一緒に遊びました。母子保健推進員のお世話になり、赤ちゃん人形のおむつ替えや抱き方の練習をしました。体におもり(8kg)をつけ、妊婦体験も味わいました。「性感染症はこわいと思った。子宮頸ガンのワクチンを打っていてよかったと思いました。子どもとのふれあい体験では6ヶ月の赤ちゃんを抱っこしてみたり、初めての事が多くて楽しかったです。私も赤ちゃんがほしいと思いました。」「自分にも子どもができれば、赤ちゃんを大事にしたいと思いました。とても大変だと思うけど、成長していく姿をみていると嬉しいし楽しいだろうなと思いました。小さな子どもたちと楽しい遊びなどを考えられる保育士の皆様方もすごいと思いました。」(女子感想より)



文化祭ニュース

今年の文化祭も保護者・地域の方々の多くのご協力をお願いし、10月27日(土)9～12時に文化センターで舞台発表(ダンス・のど自慢、生徒会発表、太鼓等)、28日(日)は、9～14時の間で、学校で文化クラブ展示・模擬店を開催しました。例年通り、もち投げも行い、無事終わりました。



11月の行事予定 ※(11月は学校開放月間です)

11/6～8 インターンシップ	11/11 英検二次試験	11/13～22 読書タイム
11/15 教科教育法研究授業	11/25～27 2年生修学旅行	11/29 期末考査発表